

Ladenburg: Seit 2004 schon
12 300 Euro in Anlage investiert

Minigolfer sanieren fleißig weiter

Die Sanierung der städtischen Spielanlage auf dem Neckarvorland sieht der 1. Minigolf-Club (MGC) Ladenburg weiter als eine seiner Hauptaufgaben an. Seit der Übernahme des Platzes als Hauptpächter 2004 haben die Verantwortlichen aus den Reihen der insgesamt 58 Mitglieder stolze 12 300 Euro in einen neuen Kiosk für die „Untermieter“ Karin Milia und Peter Schmitutz, sowie unter anderem in Toiletten, Sitzflächen, Zaun und Zufahrt gesteckt.

Wie Vorsitzender Dirk Reichle in der Hauptversammlung im Römerstadion-Lokal bedauerte, habe allerdings das Training unter dem Arbeitsaufwand gelitten: „Der Ligabetrieb verlief alles andere als erfolgreich“, stellte Reichle fest und erklärte: „Nach fünf bis acht Stunden Schufterei, die jedoch Spaß gemacht hat, bringt man keine sportlichen Höchstleistungen mehr.“ Zudem seien frühere Leistungsträger berufsbedingt nicht aktiv gewesen.

Nun hofft Reichle als Motor der meisten Aktivitäten, dass beim kommenden Jedermann-Turnier am 6. Juli möglichst viele Teilnehmer das Engagement des MGC honorieren. Über mangelnde Anerkennung seitens der Stadt kann sich Reichle nicht beklagen, im Gegenteil: „Die Zusammenarbeit klappt hervorragend: Wir haben in Verwaltung und Bürgermeister Ziegler Partner an unserer Seite, die unsere Aktivitäten anerkennen und uns im Rahmen des Möglichen kräftig unterstützen.“

Das weitere Hauptaugenmerk des MGC liegt laut Reichle neben der sportlichen Revitalisierung auf der kostspieligen Erneuerung der Bahnen. Dafür sind im Etat, dem die Mitglieder am Ende einhellig zustimm-

ten, entsprechende Mittel vorgesehen. Vor allem aufgrund des Altstadtfestes war der MGC 2007 wirtschaftlich „sehr erfolgreich“. Dass die von Jürgen Beyer geführte Kasse stimmt, das bescheinigte Kerstin Reichle-Kollmar als Revisorin neben Ralf Vittinghoff.

Zuvor legte auch Vizechef Frank Weygold Rechenschaft ab. Geschäftsführer Karlheinz Eichert legte die Mitgliederstatistik vor. Sportwart Dieter Rude ließ Erfolge wie die 17. Auflage des vereinseigenen Volker-Filsinger-Gedächtnisturniers und „viele sehr gute Platzierungen“ bei Wettkämpfen in Baden und benachbarten Landesverbänden Revue passieren. Die dank Webmaster Jürgen Beyer viel besuchte Adresse der MGC-Internetseite lautet www.minigolf-ladenburg.de. pj

i VERANSTALTUNG

Das 15. Jedermann-Turnier für Dreier-Funteams findet am Sonntag, 6. Juli, statt. Es gilt als größtes Laieturnier in der Region und eignet sich für Anfänger und Fortgeschrittene, die in keinem Bahnengolfclub aktiv sein dürfen. Es ist keine Voranmeldung erforderlich.